

# まるやま

Vol.108 (令和6年1月号)



## 所長新年挨拶

明けましておめでとうございます。年頭にあたり、挨拶を申し上げます。昨年の社会の出来事を振り返りますと、ウクライナ戦争や歴史的な円安と物価の高騰などは社会に大きな影響を与えました。一方でコロナ5類への引き下げにより少しずつ失われていた日常生活が取り戻されつつあります。

また、新年早々には能登半島地震や羽田航空機事故があり、波乱の幕開けとなりました。この度の災害・事故により亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、ご遺族の皆様にお悔やみを申し上げます。

さて、当施設においては、コロナの5類移行にともない、施設の諸行事等についてコロナ禍前に戻すよう進めています。ただウイルスの感染力や病原性が弱くなったわけではありませんので、基本的感染対策を講じつつ、実施方法を模索しているところです。

今後も、入所者の皆さんが安心して豊かな暮らしを送ることができるよう、職員一同取り組んでまいります。本年もどうぞよろしく申し上げます。

## メリークリスマス

12月20日にクリスマスイベントを行いました。はじめにクリスマスソングの演奏があり、皆で一緒に歌ったり、鈴やタンバリンを鳴らしたりして盛り上がりました。他にもクリスマスや年末にちなんだ曲の演奏がありました。

皆がお待ちかねの抽選会では事前配った抽選券を手にとりドキドキしながら発表を待ちます。サンタクロースに番号を呼ばれた方はプレゼントをもらって満面の笑みでした。抽選に外れた方にはドリンクの提供があり、皆さん好きな物を選びました。



クリスマスの雰囲気や皆で満喫した、楽しい時間となりました。

## 【施設案内図】



## 【入所者の状況】

### (障害別)

区分	身体障害	知的障害	精神障害	身体障害 知的障害	身体障害 精神障害	知的障害 精神障害	身体障害 知的障害 精神障害	その他
男性	1	4	50	2	3	8	1	19
女性	1	5	40	2	1	6	1	4
計	2	9	90	4	4	14	2	23

### (年齢別)

区分	~29歳	30~39歳	40~49歳	50~59歳	60~69歳	70~79歳	80歳~	合計
男性	1	0	7	21	28	24	7	88
女性	1	0	2	13	23	16	5	60
計	2	0	9	34	51	40	12	148

(令和6年1月1日現在)

### 編集後記

あけましておめでとうございます。昨年はコロナウイルスが第5類に変わり、制限が緩和され日常が戻ってきました。今年はどうなるのでしょうか。皆様にとって素敵な1年になりますように。今年もよろしくお願いいたします。

(機関誌発行委員会)

※当機関誌に掲載されている写真、氏名等の個人情報は、本人に了承を得ています。

### 今号の主な記事

施設内・施設間イベント	2・3面
所長新年度挨拶	4面
施設内イベント	4面

### 発行

社会福祉法人 松山隣保館 丸山荘  
救護施設

〒790-0062

愛媛県松山市南江戸六丁目1697番地

TEL 089-946-5110

FAX 089-925-9766

URL <http://www.rinpokan.or.jp>

E-mail [maruyamasou@ehime.email.ne.jp](mailto:maruyamasou@ehime.email.ne.jp)



施設間交流

丸山荘の体育館にて、県下で同じ救護施設のみさか荘とカローリング大会を行いました。両施設の入所者混合でチームを組み、互いに協力しながらプレーをしました。トーナメント戦では点の取り合いで白熱の対決でした。優勝チームは景品を獲得し喜んでいました。職員だけのチームも組んで施設対抗戦も行いとても盛り上がりました。今後も施設間で楽しく交流を重ねて行きたいと思えます。



優勝チーム！



もぐもぐタイム！



10月13日にみさか荘のご厚意により、農場で立派に育ったさつまいもとカボチャを収穫して来ました。農業班の方が大切に育てた野菜は蒸して食べてましたが、とても甘くて美味しかったです。色々なメニューで楽しみたいと思えます。



取ったど～！



甘くて美味しい！

収穫したさつまいもとカボチャは、どら焼きの餡とプリンに変身しました。甘くて美味しいスイーツや和菓子を作ってもらい、入所者の皆で食べて楽しい一時を送ることができました。



丸山荘ミニ運動会

10月17日に開催が予定されていた、愛媛県救護施設協議会合同運動会ですが、感染症が県内で流行している事を受けて中止になりました。丸山荘では合同運動会に代わる行事ということで、ミニ運動会を企画しました。たくさんの方が参加して楽しい運動会になりました。



体育・クラブ再開

日常生活も少しずつですがコロナ前に戻ってきています。クラブの時間には卓球やグラウンドゴルフなどを行い、体育の時間には散歩やレクリエーションをしています。天気の良い日は外に出ると季節が感じられます。



日帰り帰省

紅葉の街 美川

久万高原町方面の日帰り帰省では、面河に近いため見頃の紅葉を期待しましたが、当日はあいにくの空模様でした。また温暖化の影響なのか、色づきは今一つ。それでも山の所々は赤や黄色のコントラストが楽しめました。帰省した利用者は実に15年ぶりの墓参りだったそうで喜んでいました。



山腹から面河方面を眺める

紙の街 四国中央市

紙の町、芋の町四国中央市へ日帰り帰省に行ってきました。家族に会ったり、墓参りをして皆が待ちに待ったランチタイム。噂で美味しいと言われている旧土居町にある名物、麦とろを堪能してきました。噂通りの絶品で満足する事ができました。是非皆さんも四国中央市へ行った際は立ち寄ってみてください。



港町 八幡浜

八幡浜の日帰り帰省では、みんなで八幡浜ちゃんぽんを食べました。煮込みちゃんぽんだったのでとても熱く、その日は暑い日だったので、汗をかきながら食べ最後は半袖になる人もいました。



銅山の街 新居浜

別子銅山・太鼓祭り知られる新居浜市への日帰り帰省では、墓参りや車での市内散策のほか、あかがねミュージアムの見学をしました。



あかがねミュージアム 360℃ パーチャルツアーでは勇壮華麗・絢爛豪華な太鼓台を視聴されました。やっぱり地元が良い、来年も来たいとの声があがっていました。



間近で観る太鼓台は迫力満点

移動販売

セブンイレブンの移動販売が丸山荘にやって来ました。二週間に一回、食堂でお菓子や飲み物、インスタント食品等を販売して頂いています。入所者の皆さんは商品を自分で選んで買物する事ができ大変喜ばれています。



外食・お好み焼き

11月30日と12月1日に希望者で「きんぎょパルティフジ衣山点」へお好み焼きを食べに行きました。出来立てアツアツのお好み焼きを食べべて皆さん美味しかったと楽しまれたようです。今後も外食の機会を増やして美味しい物を食べに行きたいと思えます。

